



[著者]

清水ヒデキ 豪援隊長
弁護士・移民コンサルタント
(MARN:9900985)

「オーストラリアから日本を援
けよう」と豪援隊発足。16歳
で単身オーストラリアに留
学。その後、ボンド大学を卒
業し、QLD州弁護士資格取
得。長年に渡り、日本人なら
びに日系企業、世界各国の
クライアントのコンサルタント
業務に従事。



インデックス

- 今月のジョーク 1
- 今月の名言 1
- 今月の視点
- 今月の注目記事
- 今月の若者言葉
- 今月のドヤ顔雑学
- 今月の新着情報
- 今月のお知らせ



<http://zoesangels.org/>
Go オーストラリアグルー
プは、Zoe's Angels
「Zoeの天使たち」を
支援しています。

Go Australia
Visa Consultant

Go Australia Concierge
Shimizu Kokusai Law
Office

Conveyancing Home
QLD

Injury & Accident
Lawyers



今月のジョーク 其の巻 (ジョーク集より)

三人が自分の彼女について喋っていた。
A:「俺の彼女は顔はかわいいんだが性格が超悪
いんだ。」
B:「俺の彼女は俺と付き合い始めてから 10 キロ
も太ったんだぜ。」
C:「俺の勝ちだな。俺の彼女は性格もルックスも
最高。唯一の欠点は、喉ぼとけが異常に出ているこ
とくらいだ。」

今月の名言 其の巻 (名言集より)

俺は、かつて、俺自身に惚れ込んだこ
とがなかった。自分に惚れ込み、自分
の才を信じて事を行えば、人の世に不
運などあるまい。

司馬遼太郎 (1923年~)
小説家。「臯の城」で直木賞を受賞。
「竜馬がゆく」(坂の上の雲)など。

今月の視点

ちょっとダンナ、いい儲け話があるんですが。。

この儲け話ね、最低でも8%のリターンが見込めるんですわ。うまくいけば、そうですねえ、15%くらいは出るんじゃないですかねえ。えっ、いやいや株でも不動産でも、金でもないですよ。もっと、将来性のある投資ですよ。日本でもオーストラリアでも、どちらでもいいんですよ。もちろん、他の国だって大丈夫でっせ。

いやあ、ダンナもお好きですねえ。そこまでおっしゃるのであれば、ダンナだけにそっとお教えし
やしょう。。

怪しい話でスタートしましたが、このいい儲け話に出てくる投資先は、直接のお金儲けの話では
ありません。この8%以上のリターンが見込めるのは、我々の子供たち、すなわち教育費だ
そうです。子供たちに対する教育費に対してのリターンは8%以上だそうで、これは他の投資
先よりも、魅力的な投資先です。現在、学生たちにたいへん不評であった2014年度の予算案
で提案された大学授業料の完全自由化に対して、再度政府が規制を課する方向で決着しそ
うですが、その代りに大学に対する補助金予算を20%カットするという予算案が発表されたばかり
です。これは、HSCS(学資ローン)の未払い金が増えていることに対する結果
なのですが、大学生たちからの強い反対は引き続き続きそうです。国の基礎を支えるのは、
我々の次の世代の子供たちです。その子供たちに対してどのような教育をするか、そしてどの
ような教育環境を与えるかは、その国の死活問題となります。

8%以上のリターンが見込めるということで、筆者も子供の学費を稼ぐために頑張ることとい
たします。

1. 選挙運動真っ盛り

7月に選挙を迎えることとなったオーストラリアでは、毎日のように選挙運動に関するニュース
が伝えられております。そのなかでも、当然のごとく各党首に活動に関しては、どのメディアで
もその一挙手一投足を伝えております。この選挙戦、当初から接戦ながら与党が多少有利と
いう見方が大方を占めています。現時点では、その見方は正しいようです。しかし、それぞ
れの政策を見ますと、経済成長から増税を目指そうとする現政権と、経済成長よりも今の国民の
生活を楽にする必要があるため、取れるところからどんどん税金をとるといふ「ネズミ小僧」的な
労働党の短期と長期のどちらの観点から国の財政を考えるかというスタンスの違いが感じられ
ます。大半の国民にとっては、労働党の政策が耳にやさしく感じるのですが、現在のオース
トラリアの借金を作り上げた張本人が労働党です。その点、オーストラリア国民も労働党の経済政
策に対する不信感は消えておりませんので、経済の一層の混沌が予期されるなか、どの政党
を選ぶかは非常に重要な選択になります。こうした2大政党が競り合いを続ける中、昨今
の選挙でますますその存在感を発揮しているのがグリーン(緑の)党です。注目記事でも紹介した
ように、人々の価値観が変わってきている昨今、2大政党以外の選択肢が非常に重要になっ
てきております。

そんな中の選挙、ますます目が離せません。

2. バックパッカー税

今まで、ワーキングホリデービザ保有者は\$18200 までは無税であったのですが、その特権を奪おうということで今月発表された予算案では、この\$18200 までの無課税枠を排除するという予算案が発表されました。この新たに取り入れられることになった税金は、「バックパッカー税」や「ワーホリ税」と呼ばれ、ワーホリ業界からは強い反対の声が上がっております。予算の赤字で頭を悩ませている政府にとって、選挙権のない人たちが税金を取ることほど、簡単なものはありません。ましてや、\$54000 の増収が見込めるということであれば、反対するのがおかしいというものです。それが、今月17日に突然のバックパッカー税の導入を半年延期する発表がありました。このニュースに喜んだというワーホリの方も多いかと思いますが、このバックパッカー税も最終的には導入される運命にあると思われれます。そもそも、この提案に関しては2大政党双方とも反対をしておりませんでした。

しかし、今回延期が見送られた背景には、農家の声があったことに間違いありません。一部で報道されているように、ワーホリ労働力に依存する農家からすると、このバックパッカー税の導入で、他の国にワーホリが流れてしまい、労働力を確保できないという声が上がっていたことも、その要因の一部としてあります。しかし、それ以上の原因として、今回筆者はその裏に実は中国が起因していたという情報を掴みました。(＃ここで劇的なミュージック)

昨今のオーストラリアにおける、中国人の粉ミルク爆買いは皆さまも周知の事実でしょう。オーストラリアのとある会社は、中国に粉ミルク製造工場を作るほど、中国人のオーストラリア産粉ミルクに対する需要に依存しております。しかし、その粉ミルクを作る原料の牛乳ですが、昨今の中国の経済状況の悪化により、需要が減退し、その結果として国際的に牛乳の価格が下がることとなりました。その結果、乳牛酪農家からの仕入れ価格が20%以上減少し、それが現在の酪農家からの怒りとなっています。このままでは、乳牛の飼育をし、牛乳の生産をすればするほど損をしてしまうことになります。そのため、酪農家からは政府に対して牛乳の価格調整に政府が関与することを求める声の日々に高まってきました。すでに政府の不介入と不甲斐なさに対する不満が声高になっていた矢先にダブルパンチを喰らわせるがごとく、バックパッカー税の発表があり、働き手を失うことにもつながる農家にとっては、まさに「泣き面に蜂」状態となったわけです。もちろん、それ以外にも旅行業界等からの反対の声もありましたが、5億4千万ドルの増収が見込めるこの税金に関しては、選挙中であることから6ヶ月の延期が発表されましたが、両政党もこの税金に対しては反対をしていないことから、タイミングを見て導入ということになると思われれます。

3. トランプ氏のおかげで

アメリカの選挙戦も、トランプ氏が共和党の候補として確定し、トランプ大統領の可能性が少しずつ現実のものとなってきております。対する民主党はクリントン候補なわけですが、思ったよりクリントン氏に対しての人氣が集まらないようです。ここにきて、いくつかのスキャンダルも報じられ、クリントン氏で大丈夫かという声も聞こえてきます。それ以上に怖い

のは、世界がトランプ氏の言動を面白はじめたことです。今日はトランプ氏がこんなことを言った、あんなことを言ったというニュースは世界中で伝えられています。日本もアメリカの同盟国として、トランプ氏の言動は気にせざる負えないわけですが、もし本当にアメリカ軍が日本から撤退ということになったらと考えると、そこに新たな新世界・新秩序が見えてくる気がします。アメリカの核の傘、軍備が日本からなくなったら、真っ先に考えるのは近隣国の態度、そして核軍備をするかどうかです。領土拡張路線の中国が黙っているのか、大国ロシアがどうするか、はたまた韓国や北朝鮮とはどうなるか？トランプ氏のトンデモ発言のおかげで、日本がアメリカなしに進んでいく場合にはどういにかじ取りをするべきか、本当に考えさせられます。そういうこともあってか最近の安倍首相はロシアにご熱心なようで。確かに、その選択も大ありですね。ますます、アメリカの大統領選も目が離せません。

今月の注目記事

其の巻: [ABC ニュースより](#)

オーストラリアでは2大政党制が続いており、その結果選挙制度も最終的にはこの2大政党のうちいずれかを選ぶ「2政党選択制」という仕組みになっています。昨今2大政党以外の小政党の出現により、この「2政党選択制」の在り方が疑問視され始めました。この2党選択制は、簡単に言えば各選挙区で上位2党以外の政党立候補者への票を、3位以降の立候補者の希望に基づき、その票が上位2人の候補者に振り分けられるということです。

そのため、例えば自由党候補者が直接の票数では労働党候補者に勝っていたとしても、3位につけたGreen(緑)の党候補者の希望として、労働党にその候補者に投じられた票を振り当てることにより、2位の労働党候補者がトップに躍り出るという結果になるということです。小政党が多く生まれれば生まれるほど、この選挙制度では正確な投票者の声が反映されないのではという疑問が投げかけられている今日この頃です。

今後この選挙制度を見直すという話は特に聞こえてきませんが、やはり前述の例にも挙げたようにGreen(緑)の政党が選択する政党が最終的には勝つという図式になってしまったことは、そうした小政党の票を取り入れるための譲歩と取引が横行するということになります。その是非に関しては、簡単に論じることができませんが、この事実は2大政党の政策を期待して投票をする投票者の裏切りに繋がってしまうことにもなります。こうしてみると、どの国の選挙制度も一長一短あることが分かります。

其の式: [ABC ニュースより](#)

俗に言う「バックパッカー税」ですが、政府としては5億4千万ドルの増収を期待しての導入予定でしたが、農家からの思わぬ抵抗で暗礁に乗り上げています。現在、\$18200までは無税であるワーキングホリデービザ保有者。(実際は\$20000稼いでも\$300の税金ですから、実質\$20000まではほぼ無税に近いです。)その後、選挙にマイナスになると判断した両政党が、この件に関してお互いに選挙運動中は触れないようにとしばらくの延期が決まりましたが、おそらくこの導入も時間の問題と思われれます。

今月の若者言葉



10~20代の若者やネット住民が使い始めた若者言葉を集めてみました。

■ tkmk / ときめく/ときめき

“tokimeku”の子音だけとって tkmk と表記する。「そんなんざれたら女子みんな tkmk」というように利用される。

■ ベッケンパウアー / 別件

(親父ギャグかと思いきや・・・)

■ あーね/それな / あーそくだよね/それはそくだよな

相手の話に対して、同意を示しつつ相づちを打つ際に使う。

■ りよ/リ / 了解

「りよ」が更に短くなり「リ」というのも使われています。

■ フロリダ / 風呂離脱

「フロリダするからまたあとで！」という感じで使われます。

■ イチキタ / 一時帰宅

「イチキタしてから遊びに行こうよ」という感じで使われます。

■ なうしか / いましかない / なうと同意で使われる

風の谷のナウシカとかけていますが、意味は全く関係ありません。「いまでしょ！」は死語。

今月のドヤ顔雑学

(雑学集より)

其の壱 - ♂と♀の由来

男性を表すマークの♂は、ギリシャ神話にでてくる神「マルクス」の持つ槍と盾を合体して記号化したもの。

女性を表すマークの♀は、美の女神「ビーナス」が持っていた鏡を記号化したもの。

其の貳 - 「社会の窓」はもともとラジオ番組の名前

[補足 1]

「社会の窓」は昭和 20 年代から 30 年代にやっていた NHK ラジオ番組。正式には「インフォメーションアワー・社会の窓」。

[補足 2]

この番組は、「普段の社会の裏側に隠された大事なものが見えてくる」番組。

[補足 3]

俗に言う「社会の窓」は、ズボンのファスナーのこと。特に男子のものを指し、女子の場合は俗に「理科の窓」といわれる。

[補足 4]

番組の趣旨「普段の社会の裏側に隠された大事なものが見えてくる」が、男子のズボンのファスナーを連想させた。

[補足 5]

女子の場合の「理科の窓」は、「社会」に向けたもの。

[補足 6]

「社会の窓」は当時の流行語にもなりました。



今月の新着情報 - 2016年7月1日からの変更点

ビジネスビザ、永住権などのビザ申請を行う際、申請するビザによって SOL (Skilled Occupation List) または CSOL (Consolidated Skilled Occupation List) にあるリストから職種を選択し、それに伴う審査を受ける必要がありますが、2016年7月1日以降における職種リストの一部変更が発表されました。

【SOL から CSOL へ移される職種】

233611Mining Engineers(excluding Petroleum),
233612Petroleum Engineers, 234912Metallurgists,
251311Environmental Health Officers,
251312Occupational Health & Safety Advisers,
411211Dental Hygienists, 411212Dental Prosthetists,
411213Dental Technicians, 411213Dental Therapists

【SOL に加わる職種】

251912Orthotist or Prosthetist, 252711Audiologists

※2016年7月1日以降に招待状が発行されるビザ申請者が対象となります。

今月のお知らせ

労働災害や自動車事故、公共施設でのケガ等に対する賠償請求を法的に手続き代行する部門、[Injury and Accident Lawyers](#) (インジュリー & アクシデント法律事務所) を開設いたしました。日本語専用番号も設置しておりますので、ケガや事故に遭われた際はお気軽にお問い合わせください。

- ✓ No Win, No Fee (成功報酬制) ✓ 24時間対応
- ✓ 日本語サービス ✓ 初回相談無料 ✓ 出張サービス
- ✓ ブリスベン & ゴールドコースト事務所

日本語: 0478-012-409 | 英語: 1800-438-4357



Go Australia Group

ゴールドコースト事務所

Suite 222, Level 2, Watermark Hotel & Spa
3032 Surfers Paradise Blvd, Surfers Paradise QLD 4217

ブリスベン事務所

Level 5, 262 Adelaide St, Brisbane QLD 4000

E: info@goaustralia-visa.com

<電話でのお問合せ>

オーストラリアから: 07-5570-4542 (月~金 9:00-17:00)

日本から: 03-4283-8484 (日本時間 月~金 8:00-16:00)

www.goaustralia-visa.com